
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０１９年１１月１７日              NO,６２９ 

 

  園原の穴観音と小遊稲荷 

 白沢町から椎坂峠を下って園原に 

いく途中の北側の山の中腹に、洞窟 

に穴観音と小遊稲荷の二つの洞窟が 

並んであります。（写真の大きな洞 

窟が穴観音、小さい穴が小遊稲荷） 

 穴観音は、判官の洞窟ともよばれ、義経一行が奥州に逃げ

る途中この場所を通った時、追っ手が迫ってきたので弁慶が

義経などを洞窟に隠し、大きな石で洞窟をふさぎ、追っ手を

やり過ごし、村人たちは、義経の境遇に同情し、弁慶の手柄

を称え、義経一行の安泰を願ってこの洞窟に観音様を祀った

という話があります。 

 小遊稲荷は昔、山犬やクマなどの獣が作物を荒らしたり人

などに危害を与えたので、穴観音のとなりの洞窟に稲荷様を

祀ったら被害がなくなったと伝えられています。 

弘法の水 

 弘法大師が根利に来たところ、水が出ているところが見当

たらなかったので、人々が水に苦し

んでいるのではないかと考え、持っ

ていた杖を地面にさしたら、きれい

な水が湧き出たといわれています。 

            この場所は弘法平、この水は弘法

の水とよばれています。 
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第
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次
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倍
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て
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 「第４回上州沼田真田まつり」と「沼田ゑびす講」が

９日、１０日、本町通りで開かれました。 

 上之町の天狗プラザでは、えだまメンチやみなかみ町

のスイーツなどご当地グ 

ルメや上田市、嬬恋村な 

どのお店が並びました。 

 ステージでは４団体に 

よる演武、１０日には沼 

田小学校で、真田鉄砲隊 

の演武が披露されました。 

 尾瀬高校の文化祭が９日、同校で開かれ多くの人が訪

れ、茶道部による茶会やドングリなどを使ったネイチャ          

ークラフト体験、尾瀬ヶ  

原でのシカの調査の発表

がおこなわれました。 

 体育館には、生徒全員

で作った、縦４．２㍍、

横６．３㍍のモザイクア

ートが展示されました。 

 日本共産党群馬県議団と群馬県市町村議員団は１１日、２０２０年度の

予算編成にむけた要望をもとに各省庁と交渉をおこないました。 

 大東議員は農林水産省に「野生生物侵入防止柵設置の国の補助率を５

５％から引き上げることと捕獲する人材の育成」を求め、国土交通省に「避

難所で使うベッド等の整備に対し助成をお 

こなうことや台風時などのダムの緊急放流 

をやめ、事前に水位を調整すること」を求 

めました。 

 他の議員からも介護保険や公共交通支援、 

消費税など様々な要望が出されました。 

 ５月に開所したテラス沼田のオープン記念式典が１０日、テラス沼田の

５階の議場で開かれました。 

                  記念式典で市長は、「市民にとって

活用しやすい施設として、サービス

の提供に努めていきたい」とあいさ

つしました。 

工事関係者や工事期間中に設置さ

れた防護壁に絵を描いた、沼田中学

校美術部の生徒（写真）などに感謝

状が贈られました。 


